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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Wittmann 
Stand: 22.06.2017   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 09.05.2017 

 

AF 510/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Müller: 

Die Bodebrücke hat einen sehr schlechten Zustand. Es war angedacht, die Fahrbahnbreite 
einzuengen. Wie ist dazu der Stand? 

 

Beantwortung: 

Im Jahr 2014 wurde die Verkehrslast auf 12 t beschränkt und die Einengung der nutzbaren 
Fahrbahnbreite durch Absperrung der Seitenstreifen vorgenommen. Neue Forderungen aus 
der Brückenprüfung liegen nicht vor. 

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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